



Nuestra ref.: 1606266315-312337/LCF/CNF/Cg-Ext(2025)

21 de julio de 2025

Asunto: Preparativos logísticos para la celebración de las reuniones extraordinarias de 2025 del Congreso Meteorológico Mundial (del 20 al 23 de octubre) y del Consejo Ejecutivo (el 24 de octubre de 2025) que tendrán lugar en Ginebra (Suiza)

Finalidad: Confirmar su participación en las reuniones mencionadas, tanto presencial como en formato virtual, y comunicar el número de delegados que participará en ellas

Estimado señor/Estimada señora:

Cúpleme dirigirme a usted en relación con la carta de invitación con referencia: 1606266315-312311, relativa a las reuniones extraordinarias de 2025 del Congreso Meteorológico Mundial y del Consejo Ejecutivo, que se celebrarán del 20 al 23 de octubre de 2025 y el 24 de octubre de 2025, respectivamente. Tengo el honor de proporcionarle disposiciones logísticas adicionales a fin de facilitar la participación de su delegación en las reuniones mencionadas. De conformidad con la [Decisión 17 \(EC-78\)](#) — Reunión extraordinaria del Congreso Meteorológico Mundial de 2025, dicha reunión tendrá lugar en la sede de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) en Ginebra (Suiza).

Lugar de la reunión y acceso al edificio de la Organización Meteorológica Mundial

El edificio de la OMM se ubica en la dirección 7bis Avenue de la Paix, 1211 Ginebra (Suiza), cerca de la Plaza de las Naciones. Puede llegar hasta allí en tranvía, autobús o tren. La parada de tranvía más cercana es "Nations" (línea 15), mientras que las paradas de tren y autobús "Genève-Sécheron" están convenientemente ubicadas al lado del edificio de la OMM. Desde la estación central de Genève-Cornavin, los trenes ofrecen una conexión regular con Genève-Sécheron y cubren el trayecto en aproximadamente cinco minutos.

Modalidades de participación y asignación de asientos

Habida cuenta de las limitaciones de espacio que imperan en la sala principal de conferencias, la Sala Obasi, se limitará el número de asientos asignados a las delegaciones de cada Miembro a un máximo de dos representantes. Esta medida resulta fundamental para garantizar un acceso equitativo a todos los Miembros de la OMM, así como para cumplir con las restricciones de espacio y las normativas de seguridad dentro de las instalaciones. La asignación de asientos en la sesión plenaria se llevará a cabo en virtud del orden alfabético de los Miembros en francés, empezando por Zambia. La disposición detallada de los asientos estará disponible en la entrada del edificio. El resto de los integrantes de las delegaciones de los Miembros, así como los observadores, seguirán los trabajos de la plenaria por medio de una retransmisión en directo desde las salas adyacentes habilitadas a tales efectos —a saber, la Sala C1 o la Sala B—. Los delegados que no puedan asistir a las reuniones en persona podrán seguir los trabajos de las reuniones en formato virtual, ya sea mediante la plataforma Zoom o la retransmisión por Internet de acceso público.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copias: Asesores Hidrológicos

Con miras a agilizar las gestiones logísticas, se ruega a los Miembros que confirmen si su delegación participará en las reuniones de forma presencial o virtual, y que comuniquen el número de delegados que se personarán en el evento. Cada Miembro deberá cumplimentar el [siguiente formulario](#) con la información solicitada, y enviar una única respuesta no más tarde del 29 de agosto de 2025.

Inscripción y distribución de pases

Los participantes que acudan a la reunión en persona deberán completar la preinscripción obligatoria en línea a través del [sistema de inscripción en eventos de la OMM](#). Se ruega a los Representantes Permanentes que se valgan de esta plataforma a fin de coordinar la inscripción en línea de sus respectivas delegaciones. Las incidencias relacionadas con el acceso al sistema deberán comunicarse a través de la dirección registration@wmo.int.

A su llegada a la sede de la OMM, los delegados deberán presentar su pasaporte en el mostrador de inscripción a fin de obtener su pase de conferencia. Tenga en cuenta que cada delegado deberá recoger su propio pase en persona. La entrega de los pases estará supeditada a la preinscripción en el evento; tenga en cuenta que únicamente se autorizará el acceso al edificio mediante el escaneo del pase en el punto de acceso. El horario de atención del mostrador de inscripción será el siguiente:

Lunes, 20 de octubre de 2025: 7:30 - 17:00
Martes, 21 de octubre de 2025: 8:00 - 17:00
Miércoles, 22 de octubre de 2025: 8:00 - 17:00
Jueves, 23 de octubre de 2025: 8:00 - 17:00
Viernes, 24 de octubre de 2025: 8:00 - 17:00

Habida cuenta de la afluencia prevista, se recomienda encarecidamente a los delegados acudir temprano el primer día de la reunión, a fin de evitar demoras en la entrega de pases y el acceso.

Requisitos de visado

Se recomienda a los participantes que requieran de un visado para ingresar a Suiza que comiencen el proceso de solicitud, al menos, dos semanas antes de la fecha de su viaje. En función de la nacionalidad, podría ser necesaria la obtención de un visado Schengen. Se alienta a los participantes a consultar las [fuentes oficiales del gobierno suizo](#). La obtención del visado necesario es responsabilidad exclusiva de los participantes. Previa solicitud, la OMM podrá emitir una carta de invitación a fin de respaldar el proceso de solicitud del visado. Si precisa asistencia al respecto, sírvase contactar con registration@wmo.int.

Plan de trabajo provisional

La apertura oficial de la reunión tendrá lugar el lunes, 20 de octubre de 2025 a las 9.00 horas (hora de Ginebra). En la sección del [sitio web de la reunión](#) dedicada al plan de trabajo provisional podrá consultar un programa de reuniones pormenorizado en el que encontrará, entre otros, los programas diarios y los eventos paralelos.

Idiomas de trabajo

Se proporcionarán servicios de interpretación simultánea a todos los idiomas oficiales de las Naciones Unidas: árabe, chino, español, francés, inglés y ruso. Los documentos oficiales también estarán disponibles en estos seis idiomas, y podrán consultarse en la sección pertinente incluida en el sitio web de la reunión.

Disposiciones prácticas

El acceso al edificio de la OMM está garantizado para personas con movilidad reducida. Para obtener información adicional sobre la accesibilidad del edificio, las opciones de transporte, el alojamiento en Ginebra, la divisa local y las instalaciones a las que tendrá acceso *in situ*, sírvase visitar el [sitio web de la reunión](#). Se alienta a los participantes a consultar esta información de manera regular.

Si tiene alguna pregunta al respecto, no dude en ponerse en contacto con la Secretaría de la OMM (registration@wmo.int).

Le agradezco su atención ante este asunto tan relevante. Aguardo con sumo interés que confirme su asistencia y comunique la composición de su delegación.

Le saluda atentamente.



Profesora Celeste Saulo
Secretaria General